

Neue Ausstellung mit 13 Künstlern im Bezirksrathaus

Weidenpesch/Nippes. Mit ihrer Ausstellung unter dem Titel „Abendstimmung“ sind 13 Künstlerinnen und Künstler des Kölner Maler-Kreis e.V. ab Donnerstag, 11. August, zu Gast im Atrium des Bezirksrathauses Nippes, Neusser Straße 450. Um 18 Uhr eröffnet Bezirksbürgermeisterin Diana Siebert die Schau.

Der Maler-Kreis gehört zu den regelmäßigen Gästen bei der Kunst-Ausstellungsreihe im Foyer. Diesmal sind Werke von Heinz Abts, Iris Dolhausen, Marie-Luise Flohr, Ulrike Jäger, Johannes Keuser, Gisela Kottke, Oda Lang, Rima Mardam Bey, Gabriele Müller, Ulrike Radermacher, Wolfgang Schieffer, Volkmar Schrader und Bernd Zech zu sehen. Ein romantischer Sonnenuntergang an Orten dieser Welt, ein Vollmond, der geheimnisvoll das Meer in Farbe taucht oder ein Traum mit emotionaler Symbolik – das alles und noch vieles mehr haben die Mitglieder mit ganz unterschiedlichen künstlerischen Techniken und Stilen umgesetzt. Der Eintritt ist frei. Die Ausstellung ist danach noch bis Dienstag, 13. September, zu sehen. (bes)